

EL **Sindicato de Técnicos de Enfermería (SAE)** ha firmado un convenio de colaboración con las **Autoescuelas Bahía**, por el cual los afiliados a SAE de Cantabria y sus familiares de primer grado podrán disfrutar de **un 10% de descuento** en la matrícula sobre la tarifa general publicitada en las Autoescuelas Bahía del ámbito territorial de la Comunidad Autónoma de Cantabria, previa presentación del carné de afiliación.

AUTOESCUELAS BAHÍA



Las Autoescuelas Bahía disponen de una moderna flota de vehículos para la realización de clases. Los mejores y más modernos medios unidos a la calidad y experiencia de los profesores, son la mejor base para un buen aprendizaje.

Por ello, Autoescuelas Bahía cuenta con ocho sedes en Cantabria, que disponen de actuales y modernas instalaciones: aulas de mecánica y normas, pizarras 3D, proyectores, clases en vivo, on-line y grabadas, test en papel y para ordenador, profesorado especializado, una amplia flota de vehículos... Todo para que obtener tu carné de conducir se convierta en una magnífica experiencia.



La Sede Central de las Autoescuelas Bahía se encuentra en la calle Castilla, 35-bajo, de Santander (Cantabria). Además, en Santander hay otras cinco sedes. Las otras tres, se ubican en Torrelavega, Solares y Renedo.

Los datos de contacto de la Sede Central son:

- Teléfono: 942 226 231
- E-mail: castilla@autoescuelasbahia.com
- Página web: www.autoescuelasbahia.com

